

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil A'lam, Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Yang berjudul "Penerapan Model Pembelajaran *Predict Observe Explain (POE)* disertai Demonstrasi untuk Meningkatkan Hasil belajar Kimia Siswa Pada Materi Larutan Penyangga", disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si dan Bapak Feri Andi Syuhada, S.Pd, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada Ibu kepala sekolah SMAN 2 Percut Sei Tuan, wakil kepala sekolah, guru kimia (Ibu Deny) dan siswa/i kelas XI-IPA 1 dan XI-IPA 2 yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada ayah saya Sukarni dan ibu saya Sartik yang sudah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kakak saya Ayu syafitri dan Yunita Isnaini serta adik saya Rohmatul Jannah dan kedua keponakan saya Alifa Hibatillah dan Almashyra Umaiza serta abang ipar saya Abdul Bahari yang telah memberikan dukungan baik segi moral maupun moril.

Terimakasih untuk sahabat-sahabat saya Siti Aliyah Baroqah, Tamara Yohana, Yolandari, Rayi Sekar Sari, dan Widya Azaria yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada

seluruh mahasiswa Kimia dik C 2015. Kepada semua teman satu PPLT SMA Dharma Pancasila terkhusus Jamalia Nazlia dan Stephanie Anatasya yang telah banyak memberikan motivasi dan semangat dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada seluruh teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan senyuman hangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis

Sri Rizki Hardianti

THE
Character Building
UNIVERSITY